

An die
Schulgemeinde des Zeppelin-Gymnasiums
Schülerinnen und Schüler
Eltern
Kolleginnen und Kollegen

Lüdenscheid, den 20.12.2024

Jahresrückblick und Weihnachtsgruß

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

es ist Zeit, einen Blick auf das vergangene Jahr 2024 zu werfen, das unserer Schule viele erfreuliche Dinge beschert hat.

Gestartet ist das Jahr mit unserer **neuen Homepage**, die sich mit immer mehr Inhalt füllt. Einen riesigen Dank an das Homepage-Team um Frau Günther im Sekretariat und Frau Haentjes und Herrn Cordt aus dem Homepage-Team sowie an Frau Lanzki für die ständigen Updates im Netz und bei Instagram!

Den ansonsten ruhigen Februar nutzten wir, um über die neue Homepage über die **Zentralen Prüfungen im Jahrgang 10** zu informieren, die erste Schatten voraus warfen.

Dafür fanden zahlreiche Aktivitäten im März statt: Unsere **Sporthelfer** wurden für ihr Engagement mit einer Runde Lasertag mit anschließender Pizza belohnt, der mit zahlreichen Auszeichnungen versehene **schuleigene Honig der Bienen-AG** unter der Leitung von Ulrike und Gregor Rohlmann ging in den Verkauf. Zwei Mal machten sich die Schülerinnen und Schüler der **Theater-AG** erfolgreich und unter großem Beifall auf die Suche nach dem **Stein der Weisen**.

Kein Aprilscherz: Zum ersten April 2024 wurde Frau **Kerstin Biermann** mit ihrer Aufgabe als **stellvertretende Schulleiterin** beauftragt. Das brachte neuen Elan in unser altherwürdiges Gemäuer, die Taktzahl insgesamt erhöhte sich auch musikalisch merklich, Frau Biermann war schnell Zeppi mit Leib und Seele.

Auch kein Scherz: Die Stadt wurde sauberer, als sich Zeppis an der **Aktion sauberes Lüdenscheid** beteiligten. Und auch neuen **Sporthelfernachwuchs** gab es durch die Ausbildung im Sportzentrum Hachen.

Im Mai richtete sich der Blick mehr ins Innere: Beim **Projekt „Schöner Klassenraum“** wetteiferten Schülerinnen und Schüler um Preise. Schöner Effekt: Alle, die mitgemacht hatten, haben sich selbst durch einen schönen Raum belohnt, und die schönsten Räume wurden prämiert.

Für die Q1 gab es Ende Mai die Gelegenheit, sich bei der **Ausbildungs- und Studienbörse** zu informieren und Zukunftspläne zu entwickeln.

Anfang Juni gab es erst einmal ein herzliches Willkommen für unsere **Austauschschüler aus den USA, Fort Wayne**. Fast zeitgleich präsentierten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Förder- und Forderprojekts ihre Ergebnisse beim Abend **Projects on Stage**. Auf die Bühne ging es auch beim Event **Summer-Culture-Stage**. Sportliche Erfolge erzielte unsere **Fußballmannschaft** mit dem **Kreismeistertitel**. Und nicht zu vergessen der Spitzenjahrgang im **Abitur 2024**: Die drei besten Schülerinnen und Schüler waren alle vom ZEPP!

Im Juli machte sich der Jahrgang 8 auf zum **Surfen in Elburg**, das **Grillfest** leitete den Schuljahresausklang ein, und mit der **Projektwoche** wurde das Schuljahr abgerundet.

Fundamente schaffen – Werte leben – Wege öffnen

Nach den erholsamen Sommerferien überschlugen sich die Ereignisse: Während die **Wetterbeobachter auf der Zugspitze** waren, gab es das erste von mehreren **Elterncafés**. Beim **Spendenlauf** kam die stolze Summe von 15.000 € zusammen, und Ende September konnte die Turnhalle nach **Erneuerung des Sporthallenbodens** wieder genutzt werden. Das ging einher mit einem **Stabwechsel im Hausmeisteramt**: Frau Höllermann übergab den Staffelstab an Herrn Borkenhagen, nachdem in einer letzten gemeinsamen Aktion Amtsinhaberin und ihr Nachfolger auch das Innere der Halle und die Flure der Sporthalle in neuem Glanz erstrahlen ließen.

Der goldene Herbst brachte im Oktober die **Eröffnung des Schulwaldes** und einen **Elterntreff** zum sicheren Umgang mit digitalen Medien. Der November forderte den neu eingerichteten **Schulsanitätsdienst** in einem Wettbewerb heraus, das ZEPP machte sich am **Wandertag** auf, und auf dem **Weihnachtsmarkt der guten Taten** hatte der Abiturjahrgang Q2 mit Sporthelfern und Bienen-AG beeindruckendes an den Ständen zu bieten. Nicht zu vergessen der **Gewinn des Heimatpreises** für unseren Schulwald und der **Abschluss des Kooperationsvertrages mit dem Deutschen Roten Kreuz** für unseren Schulsanitätsdienst.

Mit einem sportlichen Highlight startete der Dezember, als sowohl unsere **U16-** als auch **U20-Basketballmannschaften Kreismeister** wurden. Erfreulich war auch die rege Teilnahme am diesjährigen **Vorlesewettbewerb**. Mit vier zertifizierten **Medienschouts** stellt sich das Zepp den Herausforderungen unseres digitalen Zeitalters. Und es weihnachtet natürlich sehr: Selbst gestaltete **Tannenbäume** zieren die Fenster unserer Schule, eine von Herrn Borkenhagen installierte Bodenhülle hält unsern **Zepp-Weihnachtsbaum** so stabil, sodass er bisher erfolgreich jeder Sturmböe getrotzt hat, und bei Trompeten- und Querflötenklängen von Seiten der Schulleitung gab es **gemeinsames Singen im Advent** und einen **Auftritt der Gitarren-AG** in der Musikschule.

